



Communiqué

Mèze, le 28 mars 2018

Exposition 2018

« Sacré ST Art – Acte III »

Salamech

L'association des Amis des Pénitents œuvre depuis 1988 à la préservation de ce symbole de l'identité mézoise dont la restauration et la sauvegarde nécessitent le soutien de tous.

2018, accueillera la troisième édition de l'exposition « Sacré St Art » au sein de la Chapelle des Pénitents de Mèze. Comme chaque année, cet événement est imaginé par les membres de **l'association** et les **Éditions d'Art Anagraphis**.

Ce partenariat est un symbole fort qui fait appel à l'art pour contribuer à la restauration de cet édifice. Les précédentes expositions ont rencontré un franc succès populaire qui ont généré une nouvelle dynamique à ce rendez-vous culturel du bassin de Thau.

Depuis 3 ans, de juillet à Octobre, la chapelle reçoit en résidence un artiste qui crée des œuvres spécialement pour « Sacré ST Art ». De plus ce travail de créations est complété par une installation d'œuvres contemporaines qui inscrit ce lieu de patrimoine dans la modernité.

Forts du succès rencontré, la direction artistique de la Chapelle est confiée à la maison d'édition d'art **Anagraphis** afin de pérenniser et de faire évoluer cet événement. Après **Olivier Costa (2016)**, **Camille Adra (2017)**, c'est au tour de **Salamech** d'officier en qualité d'artiste invité.

Bercé par les cultures urbaines et nourri d'une pratique de graffiti intensive, **Salamech** propose un univers qui prend vie au gré de l'énergie citadine. Affiches lacérées, rideaux métalliques, panneaux d'affichage publicitaire, l'utilisation de supports inattendus est au cœur de sa création. Il transforme cette matière urbaine en œuvres où il manipule textes, lettrages et iconographies populaires contemporaines. Entre mots et matériaux, couleurs et superpositions, l'artiste plonge dans un dialogue où signes et empreintes de la ville se mêlent à une poésie de l'instant.

Cette exposition, présentée tout l'été, donne rendez-vous aux amoureux des découvertes artistiques, aux amoureux du patrimoine et aux amoureux du bassin de Thau !

La réalisation de cet « Acte III » a pour objectif de récolter des fonds destinés à la sauvegarde de la Chapelle des Pénitents de Mèze tout en s'inscrivant dans une dynamique de lieu propice aux rencontres culturelles et artistiques.

Exposition
Du 6 juillet au 30 septembre 2018
Fermé le lundi
Mardi, Mercredi, Vendredi, Samedi de 16h à 19h
Jeudi et Dimanche de 10 à 12 h – de 16 h à 19h

Chapelle des Pénitents – 34140 Mèze

Exposition imaginée par l'Association les Amis des Pénitents
Les Editions Anagraphis et Louis Angles
En partenariat avec la Ville de Mèze
Et la Famille des Vins de Beauvignac

Contact presse : Geneviève RIERE - 7 Rue des Salins, 34140 Mèze - 06 24 80 08 61
genevievriere@sfr.fr

Pour plus d'information rendez vous sur notre site internet
<http://lespenitentsmeze.wixsite.com/chapelle>

